

El ciclo Novas Voces Galegas da voz al barítono Lucas López en el recital de la temporada lírica 2023

- *La iniciativa, que se desarrolla desde 2006, se ha convertido en un referente de las voces de la comunidad*
- *La pianista Isabel Romero acompaña al piano al barítono en una nueva edición del encuentro con la lírica*
- *En diciembre la programación continúa con proyecciones, conferencia, ópera infantil y el concierto de Aida Garifullina*

A Coruña, 30 de noviembre de 2023.- La temporada lírica 2023 de la Asociación de Amigos de la Ópera de A Coruña ha continuado hoy con su programación con la celebración del recital del ciclo As novas Voces Galegas.

En esta edición el protagonista ha sido el barítono Lucas López que, acompañado por la pianista coruñesa Isabel Romero, ofrecieron un concierto con temas firmados por Frederic Mompou, William Alwyn, Hugo Wolf, Henri Duparc, Isidro B. Maiztegui Pereiro y Fernando Buide del Real.

Los protagonistas

Lucas López tiene el título de graduado superior en piano y canto (2023) por el Conservatorio Superior de Música de Vigo. Y realizó estudios de canto en la Zürcher Hochschule der Künste (Suiza). En 2022 recibió el 1º premio del VIII Concurso de Solistas del CSMVigo, asimismo también ha sido reconocido en las XXIV y XXV ediciones del Concurso Mirna. Ha cantado como solista en producciones de *Die Zauberpflöte*, *Il barbiere di Siviglia*, *The telephone*, *Il segreto di Susanna* o *Carmina Burana*, entre otros títulos.

Por su parte Isabel Romero es profesora en la especialidad de Piano en el Conservatorio Profesional de Música de A Coruña y profesora asociada en el área de Didáctica de la Expresión Musical en la Universidad de Santiago de Compostela. Desde 2021 colabora como pianista acompañante en el programa SonFuturo de la Orquesta Sinfónica de Galicia.

El evento realizado en el Auditorio Sede Afundación de A Coruña, con el apoyo de la Fundación Emalcsa, significa la continuidad del ciclo musical que la Asociación comenzó en 2006 como parte de su respaldo a las carreras profesionales de los artistas líricos gallegos dándoles visión de presente para el futuro. A lo largo de estos años por el ciclo pasaron cantantes como Borja Quiza, Lorena Paz Nieto, Gabriel Alonso, Alberto Miguélez, Alejandro Baliñas o Rosalía Cid.

Filmoteca de Galicia

La temporada continúa en el mes de diciembre con dos proyecciones, de acceso gratuito, en la Filmoteca de Galicia: el día 5 del documental *María by Callas* y el 12 *Medea*, ambas a las 20.30 horas. El 12 se realizará la conferencia previa al estreno absoluto de la ópera infantil *OCA*, y en ella participaran el autor de la música Juan

Durán y la responsable del texto Gloria Rico. Será en a las 19 horas en el Auditorio Sede Afundación.

OCA y Garifullina

El 13 de diciembre el Teatro Colón (19 horas) acogerá la representación de *OCA*, una apuesta de la Asociación de Amigos de la Ópera por impulsar acciones con las que este género se aproxima a las generaciones más jóvenes. Una ópera que estará protagonizada por el Coro MiniGaos y la Orquesta Gaos. Una cita cultural para la que quedan las últimas entradas a la venta desde 7 euros a través de la plaza de Ourense y de @ataquilla.com

El 15 de diciembre se realizará la gala de clausura protagonizada por Aida Garifullina que se subirá al escenario del Teatro Colón (20 horas) arropada por la Orquesta Sinfónica de Galicia dirigida por el maestro José Miguel Pérez Sierra. Apenas quedan medio centenar de entradas a la venta, disponibles en la Plaza de Ourense y @ataquilla.com